## OPOSICIONES Y CONCURSOS

## **MINISTERIO** DE ASUNTOS EXTERIORES

12042

ORDEN de 12 de mayo de 1977 por la que se designan suplentes del Tribunal encargado de juzgar los exámenes de admisión a la Sección de Estudios Internacionales de la Escuela Diplomática.

Excmo. Sr.: Como continuación a la Orden de 29 de marzo de 1977, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 96, de 22 de abril de 1977, por la que se constituye el Tribunal encargado de juzgar los exámenes de admisión a la Sección de Estudios Internacionales de la Escuela Diplomática, he tenido a bien designar suplentes del citado Tribunal a los siguientes señoras.

Ilustrísimo señor don José Maria Iparraguirre Thomas, Consejero de Embajada, Director de Personal del Ministerio de Asuntos Exteriores.

Ilustrísimo señor don Fernando Perpiñá-Robert Peyra. Conse jero de Embajada, Director de Asuntos Generales de la Secre-taría General Técnica del Ministerio de Asuntos Exteriores.

Lo digo a V. E. para su conocimiento " efectos consiguientes. Dios guarde a V. E. muchos años. Madrid, 12 de mayo de 1977.

OREJA AGUIRRE

Excmo. Sr. Subsecretario de este Ministerio.

12043

ORDEN de 12 de mayo de 1977 por la que se designan suplentes del Tribunal encargado de juzgar los examenes de admisión de alumnos extranjeros a la Sección de Estudios Internacionales de la Escuela Diplomática.

Excmo. Sr.: Como continuación a la Orden de 29 de marzo de 1977, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 96, de 22 de abril de 1977, por la que se constituye el Tribunal encargado de juzgar los exámenes de admisión de alumnos extranjeros a la Sección de Estudios Internacionales de la Escuela Diplomática, he tenido a bien designar suplentes del citado Tribunal elos circipatos coñerces. bunal a los siguientes señores:

Ilustrísimo señor don José María Iparraguirre Thomas, Consejero de Embajada, Director de Personal del Ministerio de

Asuntos Exteriores.

Ilustrísimo señor don Fernando Perpiñá-Robert Peyra. Consejero de Embajada, Director de Asuntos Generales de la Secretaría General Técnica del Ministerio de Asuntos Exteriores.

Lo digo a V. E. para su conocimiento · efectos consiguientes. Dios guarde a V. E. muchos años. Madrid, 12 de mayo de 1977.

OREJA AGUIRRE

Excmo. Sr. Subsecretario de este Ministerio.

## MINISTERIO DE MARINA

12044

RESOLUCION de la Dirección de Enseñanza Naval por la que se hace pública la relación de Sacer-dotes admitidos a tomar parte en las oposiciones de ingreso en el Cuerpo Eclesiástico de la Armada.

A propuesta del Vicario General Castrense, son admitidos a tomar parte en las oposiciones de ingreso en el Cuerpo Eclesiástico de la Armada, dispuestas por Orden ministerial número 194/1977 (D), de fecha 28 de enero («Diario Oficial» número 42), los Sacerdotes que a continuación se relacionan:

1. Don Nicolás Camino Huertas, de la Diócesis de Santiago de Compostela.

- 2. Don Roberto Losada Vázquez, de la Diócesis de Mondoñedo.
- Don Vicente Luis Moragues García, de la Diócesis de Valencia.
  - Don Pablo Pérez Fernández, de la Diócesis de Orense.
     Don Manuel Rodríguez Diéguez, de la Diócesis de Orense.

Los Sacerdotes anteriormente relacionados harán su presentación en la Dirección de Asistencia Religiosa de este Minis-terio el día 1 del mes de junio, a las diez horas. Madrid, 4 de mayo de 1977.—El Director de Enseñanza Naval,

Fernando de Salas Pintó.

12045

RESOLUCION del Departamento de Personal por la que se nombra el Tribunal de exámenes para las oposiciones de ingreso en el Cuerpo Eclesiástico de la Armada.

De conformidad con la propuesta del Vicario General Castrense, se dispone que el Tribunal de exámenes para las oposiciones a ingreso en el Cuerpo Eclesiástico de la Armada, dispuestas por Orden ministerial número 194/1977 (D), de fecha 28 de enero («Diario Oficial» número 42), quede constituido por los siguientes miembros:

Presidente-Delegado: Teniente Vicario de primera de la Armada don Miguel Marín Rivas.

Vocales:

Teniente Vicario de primera de la Armada don Abilio Pié-

drola Gastón. Teniente Vicario de segunda de la Armada don José Cuesta

Teniente Vicario de segunda del Aire don Angel Pérez Delgado.

Comandante Capellán del Ejército don Evangelino Díez Muñiz.

Vocal suplente: Teniente Vicario de segunda de la Armada don Agustín Delgado López.

Secretario: Capellán Mayor de la Armada don José Novo Lodos

Médico adscrito a las órdenes del Tribunal: Capitán Médico de la Armada don Manuel Gracia Rivas. Escribiente a las órdenes del Tribunal: Funcionario civil del Cuerpo General Administrativo doña Mariana Morales Bautista.

Con arreglo a lo dispuesto en el Decreto número 176/1975, de 30 de enero (\*Diario Oficial» número 40), y disposiciones complementarias, se reconoce el derecho al percibo de asistencias en la cuantía de 400 pesetas por sesión al Presidente y Secretario y 320 pesetas por sesión al restante personal de la presente Resolución.

Madrid, 4 de mayo de 1977.—P. D., el Director de Enseñanza Naval, Fernando de Salas Pintó.

## MINISTERIO DE HACIENDA

10673 (Continuación.)

i RESOLUCION de la Subsecretaria de Hacienda por la que se aprueba y dispone la publicación de la lista provisional de admitidos o excluidos para participar en las pruebas selectivas y de formación, reguladas por Orden de 4 de febrero de 1877, para la integración en el Cuerpo Especial de Gestión de la Hacienda Pública y obtención de Diploma de especialidad. (Continuación.)

En cumplimiento de lo dispuesto en el número 1.5 de la Orden ministerial de 4 de febrero de 1977 (\*Boletín Oficial del Estado» del 10 siguiente), se aprueba la lista provisional de funcionarios admitidos o excluidos para realizar las pruebas selectivas y de formación, para integración en el Cuerpo Especial de Gestión de la Hacienda Pública y obtención de Diplomas adicionales, señalándola por Especialidades de integración y los Diplomas adicionales cuya obtención se ha solicitado, disponiéndose su publicación en el «Boletín Oficial del Estado» y y en esta Subsecretaría de Hacienda. (Continuación.)